

L'Oréal Maroc et l'Unesco encouragent les femmes scientifiques

Compte Test - 2013-10-11 22:29:00 - Vu sur pharmacie.ma

L'Oréal Maroc et l'UNESCO offrent une bourse de 50 000 DH à 5 jeunes doctorantes en 2e année dans les domaines de la biologie, de la chimie thérapeutique et de la chimie organique. Les candidatures sont ouvertes du 1er septembre au 31 octobre 2013, et se font directement en ligne sur www.fwis.fr.

Le jury se réunira en novembre pour désigner les 10 lauréates qui seront invitées à présenter oralement leurs recherches. Cinq d'entre elles seront définitivement retenues à l'issue de cet entretien.

Depuis 2007, 32 chercheuses ont pu poursuivre leurs travaux de recherche et développer des réseaux au sein de la communauté scientifique au Maroc.

Lors de la 6e cérémonie de remise des bourses, qui a eu lieu l'année dernière, L'Oréal Maroc a récompensé 5 jeunes femmes doctorantes en biologie pour la qualité de leurs recherches qui permettront des avancées fondamentales dans le domaine de la lutte contre le cancer.

Ce programme «Pour les Femmes et la Science», développé en partenariat avec l'UNESCO, identifie et soutient des femmes qui contribuent aux avancées scientifiques dans tous les continents.